

HISTORIA DE LA 1RA IAFCJ DE CD. CUAUHTÉMOC

La 1ra. Iglesia Apostólica de la fe en Cristo Jesús, nace un 18 de Octubre de 1986. Teniendo como fundadores a los hermanos: Mercedes Gózales, Lola Orozco, Elvira Villezcas, Flora Villezcas, Fidencio, Lupe Silva y Teresa Vargas.

En aquellos tiempos de los 50 ´s Existían solo 3 iglesias en esta cd., La bautista que se encontraba enfrente del mercado municipal, Otra se ubicaba por la calle 15 junto a la vía del tren y la que se ubica en calle Allende y 12, tenía por nombre anteriormente La puerta abierta, dirigida por el pastor Amador Hernández, y actualmente llamada La hermosa.

A la Iglesia La hermosa, asistía la hermana Teresa Villezcas, pero en esos tiempos llegaron a las Varas, Namiquipa, Chih. Una pareja que venía de las asambleas de E.U.A. llamados Hno. Victoriano y Hna. Victoria, a los cuales les llamaban los hermanos Tolanos.

Ellos fueron los que empezaron a hablarle a la hermana Teresa Villezcas. Cuando ellos trajeron la doctrina apostólica se llamaba Iglesia apostólica Mexicana, pero empezaron luego sus reuniones en casa de la hermana Teresa Villezcas y después cuando ellos fueron conociendo más, fueron extendiendo el evangelio en Ciudad Cuauhtémoc, se empezaron a reunir en otros hogares con los hermanos antes ya mencionados, los fundadores de la misma juntamente con otros 105 hermanos que comenzaron esta gran tarea.

Se reunían cada 15 días porque se hacía imposible más seguido, ya que trabajaban en carros de mulas, llegaban de las Varas, así como de otros lugares, pedernales chihuahua, Ejido Nogal, municipio de guerrero, se daban cita en los hogares.

Cuando se realizaban los bautismos se trasladaban a pedernales, usaban un bebedero de animales para llevar acabo los bautismos, era en la casa de los hnos.: Emilio Coss, Valente Coss y hna. Olivia Coss.

Pasaba el tiempo y la conragación crecía, para ese entonces el esposo de la hna. Flora donó el terreno en el cual está ahora la 1ra. Iglesia apostólica de la fe en Cristo Jesús.

Cuenta el hno. Daniel Nájera Ordoñez que en los 70´s estaba el edificio en cimientos, había dos casas pastorales y a la mitad de la Iglesia una pila de agua, unas 10 bancas y un baño de madera. Los alrededores estaban aun poco desolados estaba el Pastor Beto Domínguez. En la alabanza estaba la Hna. Teresa, ella cantaba pero no dejaban de sentir en su corazón el deseo de que la Obra de Dios creciera.

Por lo cual los varones que estaban en ese entonces empezaron a trabajar y a levantar las cimientos, participando en ello;

Hno. Apodaca

Hno. Jesús Manuel Pérez

Hno. Juanito Terrazas

Hno. Lalo Marioni

Hno. Marcos Ponce L.

Hno. Jesús Subía

Entre otros; y claro no podían faltar las Dorcas esforzándose para la obra del Señor, realizando actividades con gran amor para nuestro señor Jesucristo, ellas vendían tamales, hacían rifas, vendían flautas, hacían cooperaciones.

En ese entonces los líderes eran;

En los varones; Hno. Marco Ponce

En las Dorcas; Hnas. Flora y Mercedes.

Entre ellos pasaron muchas anécdotas en el transcurso de la construcción del templo. Cuentan que comenzaban a tirar una pared cuando de pronto callo encima de un hno., Quebrándole las costillas y sufriendo golpes en la cabeza, con una hemorragia muy aparatosa, los doctores decían que quedaría paralizado por las fracturas y los golpes que tenía por lo que le dijeron que tenía que durar en recuperación 6 meses, pero no contaban los médicos que tenemos un Dios grande y poderoso, así que los hnos. oraron por el y le creyeron al Señor y a los dos meses ya andaba trabajando de nuevo para la Obra de Dios.

Otro de las anécdotas, es que cuando estaban celebrando un culto el 24 de Diciembre, hubo una balacera cerca del Templo y una bala perdida entró por el techo hiriendo a Leonel Martínez, él ahora radica en Cd. Juárez.

Por supuesto el enemigo no podía dejar que los hijos de Dios tuvieran tanta libertad para adorar a Dios ya que el Espíritu Santo se manifestaba grandemente y de continuo tenían cultos pentecostés dirigidos por el pastor Beto Domínguez con gran unción los eventos que se realizaban eran:

Aniversarios

Bodas

Navidades

Año nuevo

Y por supuesto la gran celebración era cuando había bautismos, el júbilo y la adoración a Dios no cesaban por un alma arrepentida, hubo ocasiones en que llegaban a bautizarse 7 personas así que la congregación crecía cada vez más.

En la 1ra. Iglesia Apostólica de la Fe en Cristo Jesús de Ciudad Cuauhtémoc ha habido 5 Pastores.

El antes ya mencionado que inicio con la obra en esta Iglesia el Hno. Beto Domínguez, después de unos años hubo un cambio y estuvo pastoreando el Hno. Eleazar Mendoza Aldave, Lorenzo Gallarzo, luego el Hno. Emeterio Reta y ahora en la actualidad el Hno. Miguel Sabinas; cada uno de ellos fue de gran bendición y crecimiento para la 1ra de Cuauhtémoc y deseamos que Dios les bendiga y guarde donde quiera se encuentran, agradeciendo a Dios por ponerlos como Pastores de la Iglesia y pidiendo que su vida sea en gran manera Bendecida.

En los últimos años la Iglesia ha ido creciendo grandemente y damos muchas gracias a Dios por ello, Con el hermano Emeterio Reta al frente de la congregación pasaron cosas maravillosas de parte de nuestro señor Jesucristo, milagros, sanidades, también Dios repartió dones a los miembros de la Iglesia hermosos en gran manera que han sido de bendición para todos, pasaron miles de cosas de gran bendición, así como anécdotas tristes, también los hubo muy divertidos, la Iglesia aprendimos amarnos los unos con los otros y a trabajar realmente para la Obra del Señor Jesucristo, se formaron grandes ministerios de alabanza, de panderos, de danza, maestros, líderes al por mayor y todo esto se logró con la ayuda de Dios un crecimiento grande en la Iglesia.

Realizándose Fiestas del Amigo, Encuentros, Fiestas de aniversario, Bodas, Quinceañeras, así como cultos de Bautismos, todos y cada uno de los eventos igual de importantes, en las Fiestas del amigo se tenía un gran número de amigos así como también en los encuentros que se realizaban en el Templo eran y siguen siendo de grande bendición.

Se inició también el trabajo en las células obteniendo unos resultados impresionantes, donde se involucró a la mayoría de los miembros y que hasta hoy seguimos trabajando fuertemente en esta gran visión que es RED DE CELULAS DE MULTIPLICACIÓN, teniendo como supervisores a los Hnos. Sergio Gaspar y la Hna. Manuela Trajeo, teniendo a su cargo las células que se abrieron teniendo unos líderes apasionados por Dios y su equipo igualmente.

Se inició la ESCUELA DE LIDERAZGO por el Hno. Emeterio Reta, y fue en la 1ra. Iglesia Apostólica de la fe en Cristo Jesús en Cd. Cuauhtémoc donde se realizó la primera graduación de la escuela de Liderazgo, obteniendo de ella a unos hermanos mas preparados para la batalla y con dones mas marcados utilizándolos hasta el día de hoy.

Y así pasaron muchos acontecimientos de grande bendición para la Iglesia, para la gloria y honra de nuestro Señor Jesucristo.

CAMBIO PASTORAL

Y actualmente dirigiendo la Iglesia el Hno. Miguel Sabinas Montoya, teniendo grandes bendiciones, el y su familia son de gran bendición para la congregación y deseamos que Dios los prospere, les de fuerza durante su camino.

Se siguen realizando fiestas del amigo, encuentros y las células siguen teniendo un trabajo impresionante donde las cosas se hacen para honra y gloria de nuestro Señor Jesucristo y para que su palabra llegue por todos los rincones de Cuauhtémoc. También continúa actualmente la Escuela de Liderazgo.

Con dos ministerios de Alabanza, ministerio de danza, ministerio de panderos, Maestros y líderes trabajando para la Obra del Señor.

Y actualmente se cuenta con los siguientes miembros.

Pastor: Miguel Sabinas

Ministro: José Mendoza

Diacono: Marcos Ponce

Director: David Urquidi

RED DE SEÑORES

ANTONIO LEAL	JESUS SANCHEZ
ABELARDO MARIONI GONZALEZ	JESUS VALDEZ
ADAN ARMENTA	JOEL ERNESTO OROZCO
ADRIAN GANBOA QUEZADA	JORGE ENRIQUEZ GRIJALVA
ALBERTO APODACA	JOSE GONZALEZ
ALFONSO ONTIVEROS	JOSE HERNANDEZ
ANDRES EUELAS PORTILLO	JOSE JESSY ANDANA CORONA
CANDELARIO SOLANO	JOSE LOYA MENDOZA
CARLOS MORALES LOYA	JOSE LUIS ENRIQUEZ ARAGON
DANIEL GONZALEZ C.	JOSE LUIS CARAVEO LOPEZ
DARIO MENDOZA TORRES	JOSE LUIS TELLES
DAVID CADENA MENDOZA	JOSE MANUEL SIFUENTES G.
DAVID URQUIDI CARAVEO (DTR)	JOSE ROMEL RAMOS
ELADIO MENDOZA TORRES	JUAN SIFUENTES SAMANO
EMIDIO QUIÑONEZ	LINO MIRANDA ORDOÑEZ
EMILIO MIRAMONTES SOLANO	LORENZO SALVADIR AZARRAGA
ENRIQUE URQUIDI	LUIS RAUL ESTRADA LOPEZ
ENRIQUE BARRIGA	MANUEL CADENA MARQUEZ
ERIK FCO. BARRANDEY GRAGEDA	MANUEL ALFONZO URQUIDI C.
ERIK GERZAIN OLIVAS	MARIO DOMINGUEZ
ERNESTO VARGAS	MARIO GUANESPEN
EZEQUIEL ORDOÑEZ MENDOZA	MERSEDES CEVALLOS LOERA
FEDERICO NAJAR MUÑOZ	MIGEL ANGEL OZAETA PEREZ
FIDENCIO VALDEZ NUÑEZ	MISAEEL MANUEL AGUIULAR O.
GERONIMO GONZALEZ	NATIVIDAD MORENO TORREZ
GUILIBALDO ZEPEDA	PABLO PEÑA DOMINGUEZ
HEBER QUEZADA	PABLO RUIZ
HECTOR ORDOÑEZ TORRES	PEDRO AMBRIZ
HUMBERTO VALDEZ PEREZ	RAMIRO RUIZ
JEDUL ZANCHEZ	RAMON LUGO
JESUS MANUEL PEREZ	RAMON LUIS GUTIERRES
JESUS ORACIO PEREZ M.	RAMON RUIZ MASIAS
JESUS PIÑON RODRIGEGUEA	RAUL ESTRADA MARQUEZ
JOSE MENDOZA PEREZ	RAUL MOLINA TRUJILLO
MARCOS PONCE LEGARDA	
MIGEL SABINAS MONTOYA	
SESAREO TREVIZO	

DIRECTORA: Alma Domínguez

TESORERA: Norma Hernández

RED DE DAMAS

ALMA ROSA DOMINGUEZ	GUADALUPE VDA. DE HERNANDEZ
NORMA HERNANDEZ DE MENDOZA	HERLINDA LOYA DE BARRIGA
AIDE LUSIANA MÉNDEZ	HILDA MESA DE ONTIVEROS
ALICIA CERESERS MESA	INEZ ORDOÑO EZ DE TREVIZO
ALMA CECILIA GUTIERREZ.	IVINNE MARIONI MONTAÑEZ
ALMA ROSA ESTRADA	JOSEFINA RIVERA DE OROZCO
ANA CAREN RUIZ DE CIFUENTES	JUANA ANABEL G. PEREZ
ANA MARIA NIETO DE PIÑON	JUDI GONZALEZ DE QUIÑONEZ
ANGELICA URQUIDI DE IZARRAGA	JULIA CERVANTEZ DE RUIZ
ARASELY LOPEZ VALLEGAS	JULIA IVONNE GONZALEZ GZLZ.
ARGELIA TAPIA DE GONZALEZ	JUVENTINA BEGA
BEATRIZ CEBALLOS	LORETO URTUSUASTUIG
BERNARDA PEREZ DE VALDEZ	LORETO ZANCHEZ DE LOYA
BLANCA MIREYA SANCHEZ	LUZ ARMIDA HERNANDEZ GARCIA
BLANCA MORALES PALOMO	LUZ ELENA ESCANDON DE OZAETA
BRENDA DE CADENA	LUZ ELENA ORDOÑEZ DE GAZPAR
CESILIA CASTRO MUÑOZ	LUZ ELVA TERRASAS
CIPRIANA TORRES	LUZ ELVIRA CERVANTES
CONCEPCION DOMINGUEZ DE H.	MAGDALENA ELENA HERNANDEZ
CONSEPCION PEÑA	MANUELA TREJO DE GASPAR
CONSUELO GONSALEZ	MARGARITA GONZALEZ
CRMEN HERNANDES CERECERES	MARIA CARAVEO
CRMEN MARTINEZ DE HERNANDEZ	MARIA DOLORES MESA DE MIRANDA

DAMACIA MONTAÑO	MARIA ELIDA PALOMINO MEDRANO
DORA CARAVEO DE URQUIDI	MARIA ELIZA NUÑEZ NUÑEZ
DORA URQUIDI CARAVEO	MARIA LORETO ADRIANO PORTILLO
ELDA MENDOZA DE ORDOÑEZ	MARISELA POLANCO DE ARMENTA
ELDA ISELA RODRIGUEZ	MARISOL GRANADOS
ELDA LOPEZ	MARTHA ORDOÑO EZ MIRANDA
ELIVALDA MENDOZA DE POREZ	MERSED GONZALEZ
ELIZABETH CHAVEZ DE CEPEDA	MICAELA CERECERES MESA
ELIZELDA PATRICIA LEAL.	MICAELA GAMBOA DE CIFUENTES
EPIGMENIA LEGARDA DE OROZCO	MIREYA ARMENTA ORDOÑEZ
ERICA GONZALEZ	MIREYA TRVIZO DE BELTRAN
ESPERANZA PALOMINO	MIRIM DERMA ORDOÑO Z DE OLIVAS
ESTELA ENRUIQUEZ DE TAPIA	MONICA GASPAR ORDOÑEZ
EULALIA DELGADO DE MENDOZA	NATIVIDAD BATISTA
EVA LIZBETH CRUZ DE GONGALEZ	NOHEMI GAMBOA RUIZ
EVA RODRIGUEZ BERDUGO	NOHEMI GONZALEZ CASTELLANO
FLOR ESTHTER PEREZ PEREZ	NORBERTA NUÑEZ DE NUÑRZ
GENARA RAMOS	OLGA MONTAÑEZ DE MARIONI
GLORIA TAPIA DE PEREZ	ORTENCIA N.
GUADALUPE CASTELLANOS	PARTICIA GONZALEZ DE AGUILAR.
GUADALUPE CHAVEZ DE URQUIDI	RITA MORALES DE CISNEROS
GUADALUPE DE CARAVEO	ROSA MARIA MORALES DE MONTES
GUADALUPE DE MENDOZA	ROSALINA PEREZ
GUADALUPE RAMIREZ DE PEÑA	ROSY GARCIA QUEZADA
	SILVIA VALDEZ DE RUELAS

CARMEN EDITH AMBRIZ DE LEAL

LAURA SOSA CASTELLANOS

ROXANA ZAMARON

SOCORRO ARCINEGA

SOCORRO HERNANDEZ

SOCORRO MENDOZA GONZALEZ

SULMA ORDOÑEZ

SUSANA CRUZ DE MENDOZA

TERESA DE JESUS SAMARRON

TERESA ESTRADA DE ORDOÑEZ

UVALDA ENRIQUEZ

VERONICA ROJO DE TREVIZO

VERONICA TREVIZO DE MORALES

YADIRA ALEJANDRA JUAREZ

YANETH LOAIZA

YOLANDA GARCIA

YOLANDA GRIJALBA DE ENRIQUEZ

YOLANDA LETICIA MIRANDA

YULMA AMERICA RUTIAGA

ANA GABRIELA GONZALEZ

ABIGAIL SABINAS ZAMARRON

BRENDA MENDOZA CRUZ

CRISTINA AMBRIZ CASTRO

DANIELA CISNEROS MORALES

ELIZAMA PIÑON NIETO

GEIMY NAYELY BELTRAN TREVIZO

COORDINADOR: JOSÉ MANUEL ENRIQUEZ
GRIJALVA

DIRECTORA: LILIANA ENRIQUEZ GRIJALVA

TESORERA: GEIMY BELTRÁN TREVIZO

RED DE JOVENES Y SEÑORITAS

HIGINIA MAGDALENA LEEL LEAL

KARLA NUBI BALTIER MOLINAR

LILIANA ENRIQUEZ GROJALVA

MARIA DEL CARMEN ENRIQUEZ

NORA PATRICIA GUERREO

PAULINA CISNEROS MORALES

PERLA ARELI VARGAZ HERNANDEZ

ROSA GONZALEZ

SANDEL BARRAZA

SANDRA ENRIQUEZ CORDERO

YADIRA IDALY HERNANDEZ

ABRAHAM PEÑA

ADAN PIÑIN NIETO

ARTURO ESTRADA

DAVID GUTIERREZ

MARIO CANO

ERNESTO ALONZO QUIÑONEZ

FERNANDO POLANCO MARAZ

GERARDO TORREZ IBARRA

ISAIAS TREVIZO

ISRAEL RETA ESCANDON

JODADAB RUIZ MORALES

JOSE MANUEL ENRIQUEZ GRIJALVA

ROBERTO ELIAS ESTRADA TERRAZAS

SALVADOR TAPIA ENRIQUEZ

Esta es una parte e la historia de la 1er Iglesia Apostólica de Fe en Cristo Jesús Dios les bendiga en gran manera.